

# Call for Papers

Unser Team lädt alle Interessierten ein, wissenschaftliche Beiträge in deutscher oder englischer Sprache zur Veröffentlichung auf unserem Blog *Jean Monnet Saar* (<https://jean-monnet-saar.eu/>) einzureichen.

*Jean Monnet Saar* ist ein Wissenschaftsblog, der seit über zehn Jahren von Univ.-Prof. Dr. Thomas Giegerich, LL.M. (Univ. of Virginia), Direktor des Europa-Instituts und Inhaber des Lehrstuhls für Europarecht, Völkerrecht und Öffentliches Recht, und seinem Team an der Universität des Saarlandes betrieben wird. Der Blog leistet einen aktiven Beitrag zur Open-Access-Transformation des wissenschaftlichen Publikationswesens, um das Europarecht und die Entwicklungen der europäischen Integration einer breiten Öffentlichkeit zugänglich zu machen.

## Veröffentlichungsformate

**Saar Briefs** (ISSN: 2749-0874): Die Saar Briefs sind kurze und prägnante, aber wissenschaftlich fundierte Analysen zu aktuellen Themen der europäischen Integration und des EU-Rechts sowie des Völkerrechts und des nationalen Rechts mit Europabezug. Die Beiträge sollten eine maximale Länge von 4.000 Wörtern nicht überschreiten.

**Saar Blueprints** (ISSN: 2199-0050): Die E-Paper Serie der Saar Blueprints bietet dem wissenschaftlichen Nachwuchs die Möglichkeit, sich wissenschaftlich fundiert zu diesen Themen zu äußern. Der Umfang eines Beitrags sollte zwischen 4.000 und 6.000 Wörtern liegen.

**Saar Expert Papers** (ISSN: 2199-0069): Saar Expert Papers sind eine Sammlung von Fachbeiträgen zu diesen Themen, die von Expertinnen und Experten verfasst und in elektronischer Form einer breiten Öffentlichkeit zugänglich gemacht werden. Der Umfang eines Beitrags sollte zwischen 4.000 und 6.000 Wörtern liegen.

Für Rückfragen oder die Einreichung von Beiträgen nutzen Sie bitte [jeanmonnetsaar@europainstitut.de](mailto:jeanmonnetsaar@europainstitut.de). Wir freuen uns auf Ihre Beiträge und die Bereicherung unseres rechtswissenschaftlichen Diskurses zu europäischen Themen.

# Call for Papers

Our team invites interested persons to contribute scholarly articles in English or German to our blog *Jean Monnet Saar* (<https://jean-monnet-saar.eu/>).

*Jean Monnet Saar* is an academic blog run for over ten years by Prof. Dr. Thomas Giegerich, LL.M. (Univ. of Virginia), Director of the Europa-Institut and Professor of European Law, International Law and Public Law, and his team at Saarland University. The Blog actively contributes to the open access transformation of academic publishing in order to make European law and developments in European integration accessible to the general public.

## Publication Formats

**Saar Briefs** (ISSN: 2749-0874): Saar Briefs are concise science-based analyses of current topics of European integration and EU law as well as international law and national law with a European focus. Submissions should not exceed 4,000 words.

**Saar Blueprints** (ISSN: 2199-0050): Saar Blueprints are an e-paper-series for young academics who analyse and comment on those topics. The length of a contribution should range between 4,000 and 6,000 words.

**Saar Expert Papers** (ISSN: 2199-0069): Saar Expert Papers are a collection of academic analyses on those topics written by specialists and addressed to the general public in electronic form. The length of a contribution should range between 4,000 and 10,000 words.

Please direct any queries or send your submissions to [jeanmonnetsaar@europainstitut.de](mailto:jeanmonnetsaar@europainstitut.de). We look forward to your contributions that will enrich our legal discourse on European topics.